



MESSAGE DE LA DIRECTRICE A L'ATTENTION DES FAMILLES DE L'ÉCOLE JACQUES PRÉVERT

No 11 - 28/11/2025

(English version below)

Chères familles de l'école Jacques Prévert,
Voici pour vous quelques informations de l'école avant le weekend.

PROJET ENGLISH CM1 : LE TITANIC

Le département d'anglais organise la visite de l'exposition **The Legend of the Titanic** avec les classes de CM1 mardi 2 décembre. Ce sera l'occasion pour les enfants d'approfondir leur compréhension de leur roman étudié en classe, « **The Titanic Detective Agency** » livre écrit par Lindsay LITTLESON. L'histoire suit deux jeunes passagers, Bertha et Johan. Johan est déterminé à retrouver un trésor caché à bord, et Bertha se retrouve impliquée lorsqu'elle essaie de l'aider dans sa quête. Ils découvrent également de véritables événements historiques et des personnes liées au navire. L'exposition permettra de donner vie au roman, en offrant aux élèves la possibilité d'explorer des objets d'époque, d'en apprendre davantage sur la construction du bateau et son voyage, et de mieux comprendre ce que pouvait être la vie à bord pour ceux qui s'y trouvaient. Le département d'anglais se réjouit d'emmener les enfants vivre cette expérience d'apprentissage immersive.

ECOLE DU DEHORS EN PETITE SECTION

Chaque lundi matin, nos petites sections vivent une belle aventure en plein air grâce au projet « Ecole du dehors » (Forest School), qui se déroule dans le parc de Brook Green. « L'école du dehors » est un concept qui déplace les apprentissages à l'extérieur dans un nouvel environnement et dont les bienfaits sont désormais reconnus par tous les pédagogues.

Avant même d'arriver au parc, déjà une expérience éducative : nous apprenons à marcher avec responsabilité dans la rue. Les enfants s'entraînent à se déplacer en groupe et à écouter les consignes. Un premier pas vers l'autonomie !

Une fois au parc, place au regroupement tous assis sur notre tapis avant le début des activités : expérimenter avec les éléments, développer sa motricité, créer avec la nature (land-art, œuvres éphémères) ...

Ces matinées à l'extérieur nourrissent la curiosité, la confiance en soi et l'émerveillement des enfants, tout en favorisant leur lien avec la nature. En fin de séance, les élèves disposent d'un temps de jeu libre pour explorer et jouer ensemble. Les enseignants de PS partagent avec les parents sur le PADLET de la classe les découvertes des petits explorateurs !

HOLY TRINITY : NOUVEL ESPACE TROTTINETTES

A l'entrée de notre annexe de Holy Trinity, se trouve désormais des parcs à trottinettes. N'hésitez pas à utiliser cet espace aussi pour les fratries des Petites Sections ou pour les usagers de la garderie du soir en maternelle à Holy Trinity, cela permettra de désengorger l'espace trottinettes au niveau du bâtiment principal.

PERIODE FESTIVE

Cette semaine nos élèves se rendront à des spectacles les matins des jours indiqués :

- Le **3 décembre**, les PS iront voir « Father Christmas » au Lyric Hammersmith Theatre
- Le **4 décembre** les CE1B, CE2A, CE2B, CM2B iront voir au Lyric Hammersmith Theatre le Pantomime Jack and the Beanstalk

LE DÉPARTEMENT D'ANGLAIS S'ENGAGE !



Le 2 décembre, Mme Lowery, Mlle Sheridan et Mme Renou participeront à nouveau à une marche solidaire de 10 km, le « **Walk for Home** », organisée par l'association **Shelter**.

Shelter est une grande organisation caritative britannique qui lutte contre le sans-abrisme et le mal-logement. Sa conviction est simple : **chacun devrait pouvoir vivre dans un logement sûr, digne et stable**. L'association apporte information, soutien et conseils à des millions de personnes confrontées au risque de se retrouver sans abri ou vivant dans des conditions de logement inadaptées ou dangereuses.

Cette année, la situation est particulièrement alarmante : **169 000 enfants en Angleterre vivent actuellement sans domicile, hébergés de façon temporaire**.

Un grand merci à nos enseignantes pour leur engagement auprès de cette cause, et merci d'avance pour votre générosité. Elles partageront prochainement le lien de collecte de fonds sur leurs **Google Classrooms**.

MENU de la semaine du 01/12/2025 [ICI](#)

Bon week end à tous !

Ms Bleuenn Morvan - Directrice – Head of School

Dear Jacques Prévert families,
here is some information from the school before the weekend.

CM1 ENGLISH READING PROJECT: THE TITANIC

The English Department is organising a visit to **The Legend of the Titanic** exhibition with the CM1 classes on **Tuesday 2nd December**. This will be an opportunity for the children to deepen their understanding of the class novel they are currently studying, **The Titanic Detective Agency**, written by Lindsay Littleton. The story follows two young passengers, Bertha and Johan. Johan is determined to track down a hidden treasure on board, and Bertha becomes involved as she tries to help him on his quest. The pupils are also learning about real historical events and people connected to the ship.

The exhibition will help bring the novel to life, giving pupils the chance to explore original artefacts, learn more about the ship's construction and voyage, and gain a richer sense of what life was like for those on board. The English Department is looking forward to taking the children to this immersive learning experience.

FOREST SCHOOL IN PETITE SECTION

Every Monday morning, our Petite Section pupils enjoy a wonderful outdoor adventure thanks to the **“École du dehors” (Forest School)** project, which takes place in Brook Green Park. Forest School is an approach that moves learning outdoors into a new environment, and its benefits are now widely recognised by educators.

Even before we reach the park, the children are already taking part in an educational experience: learning to walk responsibly in the street. They practise moving as a group and listening carefully to instructions.

Once in the park, we gather together, sitting on our mat before beginning the activities: experimenting with natural elements, developing motor skills, and creating with nature (land art, temporary artworks), and much more.

These outdoor mornings nurture the children's curiosity, self-confidence and sense of wonder, while also strengthening their connection with nature. At the end of the session, pupils have free play time to explore and play together. The Petite Section teachers share the children's discoveries and pictures with parents via the class Padlet.



HOLY TRINITY: NEW SCOOTER PARKING AREA

At the entrance to our Holy Trinity annexe, a new scooter parking area is now available. Please feel free to use this space as well for siblings in Petite Section or for children attending after-school care in Reception and Nursery at Holy Trinity. This will help reduce congestion around the main building's scooter area.

FESTIVE SEASON

This week our pupils will be attending shows on the mornings indicated below:

- **3rd December:** Petite Sections will see *Father Christmas* at the Lyric Hammersmith Theatre.
- **4th December:** CE1B, CE2A, CE2B and CM2B will see the pantomime *Jack and the Beanstalk* at the Lyric Hammersmith Theatre.

THE ENGLISH TEACHERS "WALK FOR HOME"

On **2nd December**, Mrs Lowery, Miss Sheridan and Madam Renou will once again be taking part in a **10 km charity walk**, the **"Walk for Home"**, organised by the charity **Shelter**.

Shelter is a major British charity that fights homelessness and poor housing. Its message is simple: everyone should be able to live in a safe, decent and stable home. The organisation provides information, support and advice to millions of people facing homelessness or living in unsuitable or unsafe housing.

This year, the situation is particularly alarming: **169,000 children in England are currently homeless and living in temporary accommodation.**

A huge thank you to our teachers for supporting this cause, and thank you in advance for your generosity. They will soon share their fundraising link on their Google Classrooms.

MENU for the week of 01/12/2025 [HERE](#)

Wishing you all a lovely weekend!

Best regards,
Ms Bleuenn Morvan, Directrice – Head of School